

«Mon papa» : le touchant message d'un enfant trisomique pour la fête des pères (VIDÉO)

À l'occasion de la fête des pères dimanche, la Fondation Lejeune publie une vidéo mettant en scène un enfant trisomique et son papa. Un message diffusé par une association qui s'est fait connaître pour ses prises de position anti-IVG.



Elle s'appelle simplement *Mon papa* et est une initiative pour combattre les préjugés. La vidéo a été postée par la Fondation Jérôme Lejeune – qui accueille et soigne les personnes atteintes de trisomie 21, mais aussi aide leurs proches et est spécialisée dans la recherche médicale sur les maladies génétiques de l'intelligence.

L'objectif : souhaiter la fête des pères aux **60 000 papas d'enfants trisomiques en France** et rassurer les pères à venir (un enfant porteur de trisomie 21 naît chaque jour en France). Surtout, c'est un message de tolérance, pour briser les idées reçues. « *Un enfant trisomique est d'abord un enfant, un père d'enfant trisomique est d'abord un père* », précise la fondation.

À l'occasion de la journée internationale de la trisomie 21 en mars dernier, la fondation avait déjà mené une campagne vidéo avec succès. Dans *Dear Future Mom*, des enfants trisomiques rassuraient une future maman.